

Weihnachtlicher Jazz-Abend

Musiker von Reuchlin-Gymnasium und Fritz-Erlar-Schule sowie Gastkünstler begeistern die Zuhörer

INCA LÄUTER | PFORZHEIM

Es ist seit mehr als zehn Jahren Tradition, dass sich das Atrium des Reuchlin-Gymnasiums für einen Abend in einen gediegenen Jazzclub verwandelt. So geschahen am vergangenen Donnerstagabend. Rund 100 Gäste waren gekommen, um dem Reuchlin Swing Club unter Leitung von Martina Scherer zu zuhören.

Mit gemütlichen Takten wie jenen von „Soul Bossa Nova“ oder Rock Around the Clock“ starteten diese in den Abend. Unterstützung gab es zudem vom Reuchlin-Chor bevor es in die erste von zwei Pausen ging.



Der Reuchlin Swing Club unter Leitung von Martina Scherer in Aktion.

FOTO: LÄUTER

Die Big Band erhielt in diesem Jahr außerdem Unterstützung von der Jazzband des Fritz-Erlar-Gymnasiums unter der Leitung von Roland Hecht. Erstmals hatten die beiden Bands im Frühjahr miteinander im Kulturhaus Osterfeld zu erleben sein.

Ein ganz besonderer Gast an diesem Abend war die Formation „Mur’b Moso and friends“, in der ein ehemaliger Schüler des Reuchlin-Gymnasiums mitwirkte: Steffen Schuhmacher (Piano du Bass). Vor elf Jahren war die Veranstaltung von den Lehrern Dirk Bretschneider und Peter Maisenbacher ins Leben gerufen worden.

Spenden für die Bildung

Die Spenden des Publikums sollen dazu verwendet werden, die musikalische Bildung an der Schule zu unterstützen. Der starke Applaus, den die Beteiligten erhielten, lässt vielleicht darauf schließen, dass der Spendenbeutel am Ende großzügig gefüllt wurde.